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ＮＡＬＣ豊中･池田拠点     会 会報

平成  年定時総会 開催 新役員体制   ー 

平成２6年7月6日(日)午前10時より豊中市立福祉会館集会室に於いて、NALC豊中池田(わかばの会)

の平成26年定時総会が開催されました。昨年

より5名多い44名の出席者と59通の委任状の

もと開催されました。事務局長の司会に依り、

冒頭昨年度に4名の会員がご逝去されました

ので、ご冥福を祈り黙祷を捧げました。

清水正弘さんを議長に選出して審議に入り

ました。昨年度の活動報告と会計報告、今年度の活動計画と予算案も滞りなく承認可決されました。今

年は役員改選期にあたっていますので、原案が紹介されました。ほとんど留任と言うことになりました

が、一部変更としては、長らく運営委員を努めてこられました岡田吉正さんが退任され、後任として内

田完一さんが選任されました。

高畑敬一NALC会長の来訪が有り、ご挨拶を頂きましたが、その要旨は今

回の介護保険法の改定に依り、要支援１と２を地区の行政に移す事になった

ため、NALC豊中池田として、住み慣れた家で、住みやすい街で、顔なじみの

人たちと地域密着型の生活を送るためにどのように取り組むのか、と言う事

と、NALCに｢八十路会｣が誕生して活発になっている。引退しないで入会して

積極的に活動して欲しい、と言う事でした。

第１部は予定より若干遅れて閉会となりました。第２部は池田落語ミュー

ジアムより出前寄席の落語２題を口演して頂きました。五月家湯治郎さんの

｢酒のカス｣と、猪名川亭喜真理さんの｢子は鎹(ｶｽｶﾞｲ)｣を聞きました。お二

人はご夫婦で、アマチュアとは思えない年季のはいった演技で場内を沸かせ

ました。

以上で総会は終了しましたが、その後希望者による食事会が近くの｢うお

竹｣で開かれ、大いに親睦と交流を深め楽しい一日となりました。総会及び食事会に参加された会員の

皆様方、大変ありがとうございました。  大井文夫 

古江台ホール夏祭りボランティア募集

例年行われている古江台ホールの夏祭りが下記の通り実施されます。

皆さんのご参加をお願い致します。

・日時：８月９日（土）午後４時～８時頃 ・ボランティア内容：入居者の介助と売り子

・集合時間：車で行きますので車の配置、集合場所、集合時間は後日連絡します。

・申し込み：事務所、または木村良三(０９０－５３６５－８９１４)まで
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事務局    知  

◎ 運営委員会スケジュール

２6 年度第 4 回 7 月 12 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

２6 年度第 5 回 8 月 9 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

２6 年度第 6 回 9 月 13 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

◎ 運営委員会議事録承認事項 （平成 26 年 6 月 7 日 出席者 14 名）

(1) 会計報告等 （三村）

5 月単月では 26,505 円の赤字。

特殊要因として仙台総会交通費補助の支出 27,000 円がある。

先月問題であった未収入金については対応された。

(2) バス旅行日程 (清水)

バス旅行を含め、忘年会・新年会、20 周年記念イベント、介護保険改正の

勉強会等のイベントの年間計画をイベント担当の運営委員で話合って立案

する。

(3) H26 年定時総会 （宮地）

総会準備事項の最終確認と当日の役割分担を決定。

◎会員活動

◎会員数 (2014/7/1 かっこ内は前年同期比）

わかばの会事務所もお盆は休みにします

8 月 13 日（水）～17 日（日）

活動内訳 6 月の活動(時間) 26 年度累計(時間) 累計前年比

預託活動

総活動時間 163 461 - 53

点数利用 2 6 + 2

純 増 161 455 - 55

奉仕活動 120 502 - 205

豊 中 池 田 その他 計

世 帯 数 110(-5) 23(-3) 15(+1) 148(-7)

会 員 数 168(-7) 35(-5) 22(+0) 225(-12)

来年から｢合同万博花見会｣は拠点毎に開催

6 月 4 日(水)、大阪市立弘済院会議室において北摂拠点連絡会が開催され、

北摂 6 拠点と本部から 16 名が参加し、次の議題について話し合いました。

①来年以降の合同万博花見会について

当初の目的は達せられたので発展的解消とし、各拠点毎に判断し開催する。

②各拠点の預託活動について

各拠点の預託点数付与の実績と問題点等について意見交換を行いました。

次回連絡会は豊中池田拠点の当番で 10 月 1 日(水)に開催します。 (事務局)
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介護施設       楽       過      

ある施設の北緑丘と桃山台の介護補助ボランティアに入らせて頂きました。北緑丘は

9 時 45 分、または 10 時から 3 時間で、デイサービスに来られる利用者の方にお茶を出

しお話相手をします。10 時 40 分過ぎからは俳画やカラオケなどに分

かれて行動される方たちのお手伝いをします。その後、11 時 50 分過

ぎから昼食の準備と後片付けをして終了です。

桃山台は 13 時から３時間で、私たちが入った日は編物、その後合

唱、そしておやつと言った流れでした。編物はかぎ針でひまわり型

のたわし作り、その後、歌詞カードが配られスタッフの指導で合唱、3 時過ぎにおやつ

を配り、後片付けして終了でした。

どちらも利用者の方と触れ合う楽しい時間でした。北緑丘のボランティア日は施設か

らの指定ですが、ほとんどの月曜日に２名で入ります。桃山台は月・金は 2 名、火・木

は１人です。最初に行かれる時にはご一緒しますので、月に一度でも参加できる方、興

味がある方は事務所までお知らせ下さい。｢わかばの会｣の発展と、皆様が明るく楽しく

前向きに過ごすための大きな力となります。よろしくお願いします。 （吉田光代）

♬♬♬ 7 月の｢ふれあいサロン｣は音楽療法です ♬♬♬
７月より月曜サロンを｢ふれあいサロン｣に名称を変更いたします。

開催日は不定期となりますので、その都度、会報にてお知らせい

たします。皆様の参加をお待ちしています。

・日時：7 月 25 日(金)13:30～15:30 ・会費：300 円

・場所：わかばの会事務所・講師：横田直江さん・連絡先：大前(090-5164-2432)

７月度池田ブロック会議のお知らせ
７月は祝日ですが例月どおり行いますのでご参加下さい。

・日時：7 月 21 日(月)9:30～11:30 ・場所：池田駅前 N ビル B１階ボランティア室

・連絡先：木村(090-5365-8914)

７月＆８月の予定  各場所     事務所  尋      

同好会その他のイベント ７ 月 ８ 月

麻雀 13(日),26(土) 10:00-16:00 10(日),23(土) 10:00-16:00

カラオケ 16(水),30(水) 13:30-16:00 6(水),20(水) 13:30-16:00

ふれあいサロン 25(金) 13:30-15:30 休み

遊友会 ー ー

映画 ー 25(月)

天満天神繁昌亭 ー ー

太極拳 4(金)10:00- ,18(金)14:00- 1(金)10:00- ,15(金)14:00-

絵画 9(水） 13:30-16:00 休み

会報発送 11(金) 11:00～ 8(金) 11:00～

池田ブロック会 21(月) 9:30-11:30 18(月) 9:30-11:30

新入会員の集い 未定 11(月) 10:30-12:00



          月号付録

   

｢おおさか芝生優秀賞｣を受賞して

芝生委員会設立から通算すると 5 年余り長きに亙り芝生委員長の大任を務めて参り

ましたが、その運営も何とか軌道に乗り、私も高齢になりましたので、委員長職を維持

管理の実務に明るい小林様に受けて頂く事に致しました。

顧みれば平成 21 年大阪府橋下知事(当時)の呼びかけに依り府下公立小学校 1,015 校

の中で、泉大津市立上條小学校と共に豊中市立南丘小学校がシンボルテスト校の指定を

受け運動場の一部 3,200 平方米を芝生化する事になり、芝張りの当日は浅利市長を始め

600 名に余る大勢の方に作業して頂き、秋には橋下知事を始め大勢の来賓の方をお招き

しグリーンフェスティバルを挙行致しましたところ、1,200 名の方から御祝いをして頂

いた次第です。当日は梅花学園チアガール 60 名に依り花を添えて頂いたのが特に印象

深い思い出です。

御陰様にて昨年秋には知事公舎にて松井知事より標記の栄誉に浴しました。

芝生化した事に依り広い運動場が軟らかく映える事、人工芝と違ってスポーツをして

も怪我も少なく存分に走り廻れる事、炎天下では土との温度差が 5～6 度もある事等々

良い事づくめです。野鳥やトンボも今迄以上に飛んで参ります。老人会のゲートボール

大会や、近所の幼稚園、保育園にも門戸を開放してそれこそ小学校が地区のコアとして

憩いの身近な存在になっているのが私としては少しばかり満足しています。

(南丘小学校芝生委員会顧問 松本義男)

サントリービール工場とＪＴ生命館を見学

6月 20 日(金)、遊友会の行事としてサントリー京都ビール工場とＪＴ生命誌研究館

の散策に出かけました。ビール工場の最寄り駅は西山天王山と言う昨年 12 月に出来た

駅で、知らない方が多いので阪急梅田駅に集合して出発しました。

西山天王山駅からサント

リー工場行きのバスに乗り

現地へ。完全に自動化され従

業員の姿が殆ど見えない清

潔な工場を、ガイドの方と一

緒にビールが出来るまでを

見学しました。その後、工場

内のバスで試飲場所へと移

動。試飲は 20 分間で 3 杯ま

でとの事で、ナルクの仲間全

員で乾杯しましたが、ビールとは注ぎ方でこんなにも美味しいものかとつくづく思いま

した。

記念撮影の後、ＪＲ高槻駅に移動し昼食。その後、ＪＴ生命誌研究館を訪問しました。

現在の生物は数千万種で、38 億年前に誕生した共通の祖先が進化し現在の複雑な生態

系が出来上がったそうです。研究館には様々な展示物が有り、興味深く見学させて頂き

ました。

その後、阪急高槻駅まで歩き解散。蒸し暑い日にも関わらず参加して下さった 22 名

の皆様、有難うございました。 (吉田光代)
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